

Redaktion Vaterland
Redaktion Volksblatt

Pressemitteilung

GV der Harmoniemusik Triesenberg

Am Freitag, 8. März, trafen sich die Musikantinnen und Musikanten der Harmoniemusik Triesenberg zur Generalversammlung im Restaurant Edelweiss. Nach dem vom Verein offerierten Abendessen begrüßte Präsident Viktor Nipp die Mitglieder und führte speditiv durch die statuarischen Geschäfte. 2012 war ein sehr ereignisreiches Vereinsjahr. Das spiegelte sich in den verschiedenen Berichten der Vorstandsmitglieder und des Dirigenten wieder. Die herausragenden Ereignisse neben dem musikalischen Höhepunkt, dem Herbstkonzert, waren sicherlich die Teilnahme am Österreichischen Blasmusikfest in Wien vom 1. bis 3. Juni und das 65. Liechtensteiner Verbandsmusikfest, das der Verein vom 15. bis 17. Juni im Triesenberger Dorfzentrum ausrichten durfte. Die Berichte und Anträge des Vorstands wurden einstimmig von der GV genehmigt.

Gemäss Statuten musste dieses Jahr der Vorstand neu gewählt werden. Präsident Viktor Nipp, der dem Verein sechs Jahre vorstand und Jugendleiter Stefan Schädler, der sein Amt schon mehr als zehn Jahre bekleidete, hatten im Vorfeld der GV erklärt, dass sie kürzer treten und frischen Kräften Platz machen wollen. Der bisherige Marketingverantwortliche Norman Lampert wurde zum Präsidenten gewählt, Daniel Beck wird neuer Jugendleiter und den Posten des Marketingverantwortlichen übernimmt Franz Gassner. Der Vorstand setzt sich neu wie folgt zusammen: Daniel Beck, Jugendleiter, Vanessa Bühler, Kassierin, Franz Gassner, Marketing, Toni Gassner, Schriftführer, Norman Lampert, Präsident, Armin Schädler, Materialwart, und Isidor Sele, Vizepräsident.

Auch 2013 stehen wiederum zahlreiche Termine auf dem Programm. Kameradschaft hat bei der Triesenberger Harmoniemusik einen hohen Stellenwert und so ist sicherlich der alle drei Jahre stattfindende Vereinsausflug erwähnenswert. Dieses Jahr verbringen die Vereinsmitglieder das Auffahrtswochenende vom Donnerstag 9. Mai bis Sonntag 12. Mai in der Landeshauptstadt von Oberösterreich, in Linz. Die Teilnahme am Wettbewerb beim Kantonalen Musikfest am 8. und 9. Juni stellt nicht nur für die vielen jungen Musikantinnen und Musikanten eine grosse Herausforderung dar.

Bei der Harmoniemusik Triesenberg stehen die Jugendarbeit und die Integration der Jugend seit vielen Jahren im Zentrum. "Und der Erfolg gibt uns recht", erklärte Präsident Norman Lampert, "die Mitgliederzahl steigt im kommenden Jahr erstmals über 60." Er forderte die Vereinsmitglieder den Vorstand zu unterstützen, weiterhin fleissig die Proben zu besuchen, aktiv am Vereinsleben teilzunehmen und sich einzubringen.



Bildlegende: Von links nach rechts: Isidor Sele, Toni Gassner, Armin Schädler, Vanessa Bühler, Daniel Beck, Norman Lampert, Franz Gassner und Dirigent Reto Nussio.